



News Title : Indodax Diserang Hacker, Ini Kata Bappebti dan CEO	
Media Name : chatnews.id	Journalist : Lidya
Publish Date : 12 September 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Kasan (Kepala Bappebti), Oscar Darmawan (CEO Indodax)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Kriptopedia	Topic : Peretasan Indodax

Home / Kriptopedia / Indodax Diserang Hacker, Ini Kata Bappebti dan CEO

Indodax Diserang Hacker, Ini Kata Bappebti dan CEO



Reporter: Fridz
Author: Lidya
Kamis, 12 September 2024



MAAF

Jang dalam pembaruan sistem
ngkatkan kenyamanan transaksi

utnya silahkan kunjungi
[dax.com/hubungi-kami/](https://indodax.com/hubungi-kami/) atau media sosial kami



Platform exchange kripto Indodax diduga kena hack (Screenshot web Indodax)

CHATNEWS - PT Indodax Nasional Indonesia ([Indodax](#)) diduga mengalami peretasan pada sistem transaksi Aset Kripto. Hal tersebut diungkapkan Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Kasan. Menurut Kasan, Bappebti telah mendapatkan laporan terkait hal tersebut.

Kasan menjelaskan, Indodax kini tengah melakukan penutupan sistem secara menyeluruh untuk memastikan semua sistem beroperasi dengan baik dan meminta untuk masyarakat agar tetap tenang.

"Untuk itu, [Bappebti](#) mengimbau masyarakat, khususnya pelanggan Indodax, agar tetap tenang dan tidak panik," ungkap Kasan, dalam keterangan resmi, dikutip Kamis (12/9).

Kasan menuturkan, Bappebti berkoordinasi dan telah memanggil pihak Indodax untuk meminta klarifikasi terkait kasus tersebut. Saat ini, Indodax sedang dalam proses investigasi terhadap sistem yang diduga mengalami peretasan tersebut.

Baca Juga: [Platform Kripto Indodax Diduga Kena Hack dan Tak Bisa Diakses](#)

Terkait hal ini CEO Indodax, Oscar Darmawan menyebut semua saldo nasabah baik secara Rupiah dan [aset kripto](#) tidak terdampak. Pihaknya pun telah melakukan sejumlah pengecekan.

"Kami sudah melakukan pengecekan saldo nasabah baik Rupiah maupun aset kripto tidak terdampak, saldo trading juga tidak berdampak," kata Oscar, seperti dikutip Liputan6, Rabu.

Oscar menambahkan saat ini pihaknya masih melakukan investigasi lebih lanjut, tetapi ia memastikan dana nasabah aman dan tidak terdampak. Ketika ditanya terkait kerugian, Oscar menjawab masih akan menginvestigasi dan akan memberikan informasi lebih lanjut setelah dilakukan investigasi.

Artikel Rekomendasi:

- [Sutradara Sang-Chi Dirumorkan Garap Spider-Man 4](#)
- [Kemenpora dan PUPR Turun Tangan Atasi Venue PON XXI yang Belum Siap](#)

TAG : [Peretasan Kripto](#) [Indodax](#)